

El Equipo de la División de Honor Plata Femenina del C.B. Zonzamas se mantiene un año más en categoría

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 17 de Abril de 2018 11:36

Raúl de León, felicita no sólo a las jugadoras, sino al equipo técnico y club por los logros cosechados, mostrando la gran satisfacción que supone para el municipio su permanencia en esta categoría, deseando que sean muchos más los logros que consigan, así como a la afición que siempre las sigue y a las familias que siempre están detrás de cada deportista motivándolas y animándolas a seguir adelante.